

El PP confirma el sectarismo del que hace gala en las administraciones en las que gobierna La candidata jerezana del Partido Popular ha confirmado algo que todos sabemos: el sectarismo del PP en las administraciones en las que gobierna, condicionando las inversiones dependiendo del color político de los ayuntamientos. Es decir, que no gobiernan para la mayoría, sino para los suyos.

Afirmar que el Gobierno central va a retomar el proyecto del paseo litoral hasta Bonanza si “ella” gobierna, es totalmente sectario, puesto que este proyecto está listo desde 2011, pero Mariano Rajoy y el PP de Cádiz no lo han incluido nunca en los Presupuestos Genrales del Estado a pesar de las reiteradas peticiones de los socialistas en el Congreso de los Diputados.

El proyecto de paseo litoral desde Bajo de Guía hasta Bonanza está culminado desde 2011, habiéndose llegado a mantener reuniones en el Ministerio de Medio Ambiente, en Madrid. Está consensuado con la Demarcación de Costas y contempla todas las actuaciones necesarias para llevarlo a cabo, no habiéndose requerido en ningún momento intervención municipal, ni siquiera en aquellas pequeñas expropiaciones neesarias para desarrollar el proyecto y que también están recogidas en el documento.

En este sentido hay que aclararle a la candidata jerezana que el Ayuntamiento no tiene que liberar ningún terreno, así que, o la han informado mal o no le importa admitir que ésta es la forma de actuar del PP, la de buscar excusas y mentir.

En el Ayuntamiento de Sanlúcar tampoco se ha tenido comunicación alguna requiriendo algún tipo de intervención, y eso que el Consistorio siempre ha estado pendiente y ha mostrado una actitud totalmente colaborativa en este asunto al entender que se trata de un proyecto fundamental para la ciudad.

Sin embargo, la dejadez del PP y el abandono consciente del Gobierno de Rajoy han dejado aparcado este proyecto durante los últimos cuatro años, en una muestra más del sectarismo del PP, capaz de dejar a un lado los compromisos institucionales adquiridos.

Habrá que preguntarle a la candidata jerezana de dónde ha sacado la información errónea que ha lanzado, o si es consciente de que está engañando no sólo a la población sanluqueña, sino también a su jefe, el señor Sanz, dejándole hacer el ridículo con asuntos que no conoce.

En cualquier caso, si la candidata del PP tiene curiosidad por conocer el documento puede consultarlo en el Gerencia de Urbanismo a través de su grupo municipal, y así podrá entender en qué punto está este proyecto y quien tiene que dar el primer paso.